

Realizarán en Santiago de Cuba ejercicio popular de preparación para enfrentar sismos



La Habana, 8 may (RHC) El Ejercicio Popular de las acciones en situaciones de desastres Meteoro 2016, que se desarrollará los días 14 y 15 de mayo, incluirá como aspecto esencial en la provincia de Santiago de Cuba, la preparación para enfrentar sismos fuertes en el oriente del país.

El director del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas, Bladimiro Moreno Toirac, informó que como cada año se realizará una presentación acerca de la situación sísmica actual al Ejército Oriental, los Consejos de Defensa de las provincias orientales y las empresas de esos territorios.

Agregó que el Centro ha tenido una participación activa en estas acciones, por lo que acumula una buena experiencia para asesorar en cuestiones técnicas y prácticas ante la posibilidad de ocurrencia de terremotos.

Subrayó que los especialistas amplían de ese modo las capacidades de enfrentamiento a estos fenómenos naturales y a reducir los riesgos, a la que se suman proyectos comunitarios como el denominado Ciudades Alertas y Preparadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/92828-realizaran-en-santiago-de-cuba-ejercicio-popular-de-preparacion-para-enfrentar-sismos>



Radio Habana Cuba